



5 DÉCEMBRE : LA CGT FINANCES PUBLIQUES 93 APPELLE A REJOINDRE LA GRÈVE ILLIMITÉE APPELÉE PAR L'INTERSYNDICALE DE LA RATP POUR LE RETRAIT DE LA RÉFORME DES RETRAITES !

Cette réforme nous impacte directement comme tous les fonctionnaires : avec la retraite à points, nous perdons la retraite calculée sur les 6 derniers mois, elle sera calculée sur l'ensemble de la carrière, entraînant un effondrement du montant de nos pensions. Idem, la maternité, les périodes de chômage seront prises en compte et les baisses de nos revenus impacteront directement le montant que nous percevrons.

Elle détruit tous les régimes spéciaux (RATP, SNCF, cheminots, fonctionnaires, professions libérales, avocats, etc) pour piller leurs réserves et baisser les droits de tous les salariés.

Le gouvernement craint la contagion : grève à 95 % dans la RATP, grève reconductible des services des urgences et des pompiers, grève massive à EDF contre le démantèlement de l'entreprise et de la convention collective nationale...

A Bobigny, c'était 4 000 personnes rassemblées devant la Direction Départementale des services de l'Éducation Nationale pour crier leur colère suite au suicide d'une directrice d'école à Pantin.

IL EST TEMPS QUE CA S'ARRÊTE !

RETRAIT DU PLAN DARMANIN

Après une série de grèves, nous voyons le gouvernement et son ministre Darmanin ébranlés par la détermination et la mobilisation des agents de la DGFIP.

Appuyées par les prises de positions de centaines de conseils municipaux, départementaux voire régionaux dans toute la France, des grèves massives ont eu lieu dans les DDFIP et les DRFIP et dans plus d'une dizaine de départements elles ont donné lieu à des grèves reconductibles. En Corrèze, les deux tiers des communes du département ont déposé des motions pour le retrait du plan Darmanin !

Les élus de proximité continuent de soutenir le combat des agents de la DGFIP pour obtenir le maintien de services de pléines compétences, à même de les aider, eux et leurs administrés, au quotidien. Le mensonge des Maisons France Services a explosé au visage du gouvernement, les élus et les agents ne sont plus dupes.

Cette mobilisation a déjà entraîné plusieurs reculs :

- Suspension du dispositif d'agences comptables pour les hôpitaux et les grandes collectivités.
- Darmanin annonce le gel des fermetures de trésoreries au premier janvier 2020 si les élus les refusent, et allonge la concertation de 3 à 8 mois. Il annonce aussi que son plan de « géographie revisitée » pourra s'étaler jusqu'en 2026.
- Au niveau local, la mobilisation du 16 septembre était une des plus fortes que nous ayons connue depuis 10 ans avec 32,20 % de grévistes recensés. Le lendemain, le SIP de Pantin votait la grève en assemblée générale pour mercredi 18 septembre.
- La Direction, obligée de se déplacer, annonçait aux agents en grève, et faisant signer des pétitions aux usagers devant le site, qu'elle abandonnait le projet de fermeture du SIP de Pantin.



**L'ENSEMBLE DES ORGANISATIONS SYNDICALES DGFIP APPELLE
À UNE MANIFESTATION NATIONALE A PARIS LE 14 NOVEMBRE !
NOUS APPELONS TOUS LES AGENTS A Y PARTICIPER,
AVEC TOUS LES ÉLUS QUI COMBATTENT A NOS COTES
CONTRE LES FERMETURES AUX FINANCES PUBLIQUES**

Nous voulons le retrait du plan Darmanin, nous voulons le retrait de la réforme des retraites et nous voulons aussi la défense de notre statut de fonctionnaire. La réforme du statut général de la Fonction Publique passée durant l'été, va bientôt entrer en application dans notre administration :

- Détachement d'office vers le délégataire du marché public en CDI si la mission que nous effectuons est privatisée
- Disparition des CAP de mutation (locales et nationales), disparition de toutes les CAP à l'exception des recours et des disciplines
- En cas de suppression de poste, avec la fin de la garantie de maintien au premier janvier 2020, on nous proposera un poste dans le département, un poste au niveau national, un poste dans le ministère, et si on refuse on nous poussera vers la sortie.

Ce sont les mêmes dispositifs qui avaient été mis en place à France Télécom à l'époque et qui arrivent maintenant chez nous !

C'est notre avenir qui est en jeu ! Restons mobilisés et regroupons-nous, définissons nos revendications services par services et préparons ensemble la grève et la manifestation nationale du 14 novembre, qui nous servira de tremplin pour la grève illimitée à partir du 5 décembre jusqu'à la satisfaction de toutes nos revendications.

POUR LE RETRAIT DU PLAN DARMANIN !

POUR LE RETRAIT DE LA RÉFORME FONCTION PUBLIQUE !

POUR LE RETRAIT DE LA RÉFORME DES RETRAITES !

POUR LE MAINTIEN DES 42 RÉGIMES DE RETRAITE EXISTANTS !